令和元年度 No.1 たか高スピリッツ ~一歩前へ~ Challenging

たかはし高校通信



■松山城登山

4月19日、1年次生が松山城登山を行いました。生徒と教員が一緒に息を切らして汗をかきながら登りきることができました。頂上では、持参したお弁当をみんなで美味しくいただきました。

昼食後は、松山城内の展示物を見学。さらに頂上の広場では、毎年恒例のクラス対抗校歌コンクールを行いました。高校生活が始まってまだ2週間ですが、各クラスが声を合わせて元気な歌声を響かせていました。

■ようこそ「たか高」へ

4月8日、高梁高校入学式が挙行されました。真新しい制服に 身を包んだ新入生が、高梁高校の門をくぐり新生活をスタートさ せました。新入生は緊張と不安の入り混じった表情を浮かべなが らも、これからの新しい生活に思いをはせ、しっかりと前を向い て入学式にのぞみました。

入学式後は 2・3 年次生との対面式、そしてホームルームでは 担任からこれからの高校生活についての話を聞きました。



部活動紹介

4月11日、7限に部活動紹介が行われました。全部で26 の部活動が、1年次生を前に活動内容や部活動の雰囲気をアピールしていきます。今年度は画像や動画を使って発表したり、吹奏楽部やコーラス部が演奏や合唱をしたりして、楽しく活動について紹介をしていました。

19日には、部活動の初顔合わせがあり、いよいよ3学年がそろい、本格的に部活動が始動しました。



高梁高校HPの QR コード



本校のタイムリーな情報を HP ブログ「高梁高校 Diary」でも たくさんお知らせしています



高梁高校のマスコットキャラクター (生徒作)









8/2 夏のオープンスクール 中学2・3年生対象

学校説明・体験授業 保護者説明会・中学校別交流会 部活動見学と体験 質問相談会・寮見学と説明などを予定

■スプリングコンサート

城下町高梁に春の訪れを告げるスプリングコンサートが、3月24日(日) に高梁総合文化会館で行われました。吹奏楽部・コーラス部・ダンス部による、 華やかで見応えのあるステージとなりました。

吹奏楽部の演奏では、アニメの主題歌「DANZEN! ふたりはプリキュア」や映画音楽「パイレーツ・オブ・カリビアン」などを披露しました。ダンス部は、Choo choo train や Tik Tok ダンスメドレーなどを踊りました。コーラス部では、部員による演奏に加え、高梁中学校合唱部・若鮎をゲストに迎え、「リフレイン」「銀河鉄道999」なども披露しました。最後は3部合同パフォーマンスで締めくくり、多くの方にあたたかい拍手をいただきました。

■町家通りの雛まつり

4月6日・7日に高梁市本町で開催された、備中たかはし「町家通りの雛まつり」に今年も家政科生徒が参加しました。家政科 2・3 年次生が一針一針心を込めて制作した「ほのぼの雛」の雛飾りと、雛祭り限定販売のさくら花形クッキーにアレンジをして花を咲かせた「春風クッキー」、そして地元の洋菓子店と共同開発したお馴染みの「らぶっせ」を販売しました。家政科の生徒が「春風クッキー」や「らぶっせ」をかごに入れて「高梁高校です、らぶっせはいかがですか」などと大きな声をかけながら町家通りを売り歩きました。「毎年楽しみにしているよ」などと声をかけていただき、あっという間に完売することができました。地域の方々に支えられていることを改めて実感し、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

■たか高生になる!学習方法体験講座

新入生を対象に、「学習方法体験講座」が4月10日に開講されました。

学習方法体験講座とは、高梁高校での学習の方法を学ぶ時間です。普通科では国語・数学・英語の3教科を、家政科では3教科に加えて専門科目を学びます。

「数学」では予習の方法を一から丁寧に説明され、新入生は熱心に教科担任の 先生の話を聞いていました。家政科では3教科のほかに「被服」「食物」「茶道」 の専門教科について体験しました。「茶道」では、学校内にある茶室「光風館」 で茶道の所作を教わりました。いよいよ、たか高生スタートです。

■(フランス)アンペール高校訪問団来校

4月 22 日、フランス共和国のリヨン市からアンペール高校訪問団が来校しました。高梁市とフランス共和国リヨン市は教育交流協定を 2018 年に結びました。これまで高梁市はアメリカ合衆国トロイ市と 1990 年から姉妹都市縁組を結び中学生の相互派遣を行ってきましたが、英語圏以外の国とも交流を広げようというものです。

1519年創立のアンペール高校は「アンペールの法則」を発見した同校卒業生で物理学者の Andre-Marie-AMPERE 氏に因んで命名されました。訪問団の生徒はアンペール高校で日本語を学習しており、相互に異文化交流を深めるきっかけづくりとなりました。

秋のオープンスクール 【 松 籟 祭

9/6(金) 文化の部★校内発表日

9/7(土) 文化の部★一般公開日

9/10(火) 体育の部

10/5 (土)

中学3年生対象 明会

入試説明会 サタデースクール見学 部活動見学などを予定